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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat vor dem Hintergrund der wiederholten öffentlichen Kritik an 
Vorstandsvorsitzendem Dr. Sontheimer die Situation und die diesbezüglichen Vorgänge am 
Klinikum Kassel und hier insbesondere den aktuellen Streit um die Gemeinschaftspraxis für 
Strahlentherapie? 

 
2. Stimmt der Magistrat mit uns überein, dass die aktuellen Vorgänge um die 

Gemeinschaftspraxis für Strahlentherapie, Herrn Prof. Dr. Sons und um die Pathologie für 
das Klinikum wirtschaftlich nachteilig und Ruf schädigend waren bzw. sind? 

 
3. Welche Konsequenzen zieht der Magistrat aus den Vorgängen? 

 
 
Die Anfrage ist von Bürgermeister Kaiser beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




